"Cómo afrontar un interrogatorio de la policía". Una plataforma difunde antes del 15-S un manual para 'burlar' a las fuerzas del orden

11 de septiembre del 2012 EL CONFIDENCIAL DIGITAL

En vísperas de la concentración ciudadana Ocupa el Congreso, una plataforma promueve un 'manual' sobre 'Cómo afrontar un interrogatorio de la policía'. Se anima a los ciudadanos a no colaborar con las fuerzas del orden, a acogerse al derecho a no declarar y a "hacerles la pelota" entre otras cuestiones. Ha sido publicado por la organización Solidaridad Obrera.

Tras las próximas convocatorias de protestas dirigidas al Gobierno por los recientes recortes puestos en marcha, y los privilegios de políticos, una organización llama a rebelarse contra el cuerpo policial. La plataforma de izquierdas, Solidaridad Obrera, a través de un escrito difundido a través de su página web explica lo que ellos denominan, "Cómo afrontar un interrogatorio de la policía".

Lo primero que destacan entre sus 'recomendaciones' es la no colaboración con la policía, porque, aseguran, "les van a caer más pena"-Este es un extracto de los consejos que dan:

- --Si les interroga alguna vez la policía, bajo ningún concepto se les ocurra confesar o colaborar.
- --Niéguelo todo, hábleles de otra cosa, y acójase al artículo 24 de la constitución para no soltar prenda.
- --Colabore con la policía sólo en asuntos de cortesía y cuando reciba órdenes de realizar determinada acción.
- --Cuando se trate de contar cosas, lo mejor es acogerse a su derecho a no declarar ante la policía y esperar a declarar ante un juez.

- -- Muéstrese amable con los agentes aunque éstos pongan cara de perro. Y procure desviar el tema hacia otros asuntos como de fútbol o política.
- --Haláguelos y hágales la pelota, si les resulta usted simpático, le tratarán mejor.

En este mismo documento al que ha tenido acceso El Confidencial Digital, se puede leer entre líneas cómo se refiere a la violencia encubierta de la policía en los interrogatorios:

--Recuerde siempre que usted, el único derecho que tiene es que le den una paliza. "No es que la policía pegue por sistema a todos los detenidos. Sería algo demasiado evidente para que pasase inadvertido ante la sociedad. Lo que si puede pasar es que le den alguna bofetada para inducirle a confesar bajo el temor a recibir una paliza".

La conclusión de este documento en cuanto a la labor de la policía es clara: hace un llamamiento a no fiarse de su trabajo: "la policía siempre miente e intimida. No se crea nada de las afirmaciones que éstos realicen".